



Relevé de conclusions du conseil d'administration du Grdr (17 janvier 2015 de 9h30 à 13h30 Montreuil)

Ont participé à la réunion 12 membres du CA sur 18, ainsi que le directeur exécutif et la directrice financière (pour le point 3). Parmi les 6 autres membres du CA absents, 4 avaient fait part d'un empêchement motivé.

Le CA a apprécié l'investissement technique réalisé par l'association pour organiser la participation de membres éloignés par visioconférence, la mise en place par le chargé de communication et la fonctionnalité de l'équipement.

1. CA du samedi 11 octobre 2014.

Le PV de ce CA est approuvé après prise en compte des amendements transmis à la Secrétaire par les administrateurs avant la séance.

2. Point sur les adhésions.

Avec deux nouvelles adhésions approuvées en séance, le nombre d'adhérents à fin 2014 s'élève à 181, dont près du tiers (56) résident en Afrique.

3. Finances et budget 2015.

Le CA note avec satisfaction que le budget 2014 sera exécuté à un niveau très voisin de celui prévu; le résultat de l'exercice dépendra du niveau des provisions à passer. Il vote un budget 2015 équilibré d'un montant de 4,23M€.

4. Bilan de l'interCOS et de l'interéquipes (mi-octobre 2014)

Le CA prend connaissance du compte-rendu de ces deux rencontres. Il note que les résultats très riches de l'interéquipes de La Villette peuvent servir de base à la construction du plan d'action triennal du Grdr. Il décide de consacrer un point de l'ordre du jour de sa prochaine réunion au bilan et programme annuel d'activités des COS.

5. Plan d'actions triennal Grdr 2015 - 2018.

Le CA retient le calendrier proposé pour l'élaboration du plan d'action en vue de le soumettre à l'AG de juin 2015. Il souligne l'importance du processus dans une co-construction entre salariés, COS et CA. Plusieurs membres du CA souhaitent s'y engager, en dehors des points d'étape formels faits lors des CA de mars et mai.

6. Stratégie bassin du fleuve Sénégal.

La mission de quinze jours conduite par le président et le directeur dans le bassin du fleuve Sénégal, ainsi qu'à Nouakchott et Bamako, a permis de confirmer le choix fait par l'association d'un ancrage local fort. Elle a permis de noter la qualité et l'engagement des équipes et des COS.

Le programme « Gouvernance citoyenne des territoires », présenté au co-financement de l'AFD, devrait y structurer l'action pour les trois ans à venir. L'architecture retenue permet de conjuguer la spécificité des politiques de décentralisation de chacun des trois pays avec un partage des expériences, outils et méthodes en matière de développement local. Le choix de territoires-pilote dans chacune des régions ou sur des espaces transfrontaliers, dans un processus conduit avec les acteurs des territoires, est jugé comme une approche très prometteuse.

7. Point sur l'activité du 4^{ème} trimestre 2014

La richesse et la qualité de la note interne préparée par la direction est soulignée par le CA. Faute de temps, il est retenu que les questions éventuelles seront traitées par échanges directs ultérieurs, une synthèse en étant ensuite diffusée aux membres du CA.

8. Divers

Le CA, informé des négociations liées au bail des bureaux de Montreuil, demande que le processus engagé soit rapidement conduit à son terme.

Il souhaite que le site internet rénové puisse, si possible, lui être présenté lors de sa prochaine réunion.

9. Le prochain CA est confirmé pour le samedi 14 mars 2015 à 9h30. Son ordre du jour devrait porter principalement sur l'activité des COS et le plan d'action triennal.